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Mir tun die vielen blauen Fanfreunde grad verdammt leid. Nach der letzten Saison hätte ich
schon gedacht, dass Magath mit S04 auf einem guten Weg ist.
Jetzt ist kein Konzept, kein gradliniger Fahrplan zu erkennen. Von einer gewachsenen
Mannschaft, mit der man um die Meisterschaft mitspielen kann, ist man so weit entfernt, wie
Elversberg von der Bundesliga. Vielleicht bin ich auch einfach nur zu blöd um Magaths Pläne
nachvollziehen zu können, aber ich glaube da stehe ich nicht alleine da 
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